

# INFORME DE CENTRO DE INFORMACIÓN Y CONTROL - UCRANIA RUSIA

Published 8 March 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu X (Swaruu X (Athena)): Tengo algo que compartir sobre lo de Ucrania.

Robert: Ahora el presidente de Ucrania pide a los Europeos que manden a sus hijos a la guerra.

Swaruu X (Athena): Claro! Entra dentro de lo que vemos aquí y las razones. Es culpa del Occidente. Les diré qué está detrás y luego les digo los pormenores.

Esta información, más bien conclusiones, las hemos recolectado a lo largo de un año.

Viene de observación desde órbita, y desde vuelos de nosotros observando todo de cerca. También viene directamente de las fuentes implicadas, como puntos de vista opuestos. Y viene de lo que se observa desde Tierra, como vox populi. Y esto es importante porque es la percepción del público de a pie de Rusia.

Aunque hay cosas que no nos encajan del todo, como observarán a continuación, la conclusión es ésta: Lo que está detrás como razón de la guerra es un intento de Occidente por quitar el régimen de Putin y poner un gobierno Títere del Cabal occidental en Rusia.

Lo que se alega desde Kremlin y desde el nivel vox populi dentro de Rusia es que el Occidente está llevando a cabo una guerra de desgaste contra Rusia para debilitarla y forzar un cambio político y de régimen en contra Putin y de sus seguidores... usando a Ucrania como un proxy. Es decir le tendió una trampa a Rusia para forzarla a intervenir dentro de Ucrania y, ya estando ahí, alimentan al aparato militar de Ucraniana con equipo occidental para prolongar la guerra.

En Marzo del 2022, solo semanas después de que empezara la guerra, Kiev y Moscú llegaron a un acuerdo de cese al fuego que convenía a ambas partes. Esto fue corroborado de forma independiente por nuestras

fuentes en ambos lados en fechas diferentes. El cese al fuego no se respetó de parte de las fuerzas de Ucrania, ya que empezaron a atacar instalaciones fronterizas dentro del territorio ruso, bajo la tutela y respaldo de las fuerzas armadas occidentales. Esto también fue corroborado por múltiples fuentes. Lo que ocasionó que Moscú y Kiev tuvieran que regresar a la mesa de negociaciones, mesa que los medios occidentales suprimen de sus noticias. En donde el presidente títere de Ucrania Zelensky, que es un operativo de la CIA, fue instruido en negarse a ningún tipo de acuerdo de cese al fuego. Y con la misma Occidente empezó a meter equipo a Ucrania para luchar contra Rusia. No solo equipo, también personal de infantería y de Fuerzas Especiales occidentales de la OTAN, operaron y siguen operando en Ucrania en contra de Rusia, bajo bandera ucraniana.

La USAF y la US NAVY constantemente realizan bombardeos en Ucrania supuestamente en contra de objetivos rusos. Sin embargo, y al igual que pasó en Vietnam, la vasta mayoría de esos objetivos a bombardear, resultan ser edificios en ruinas u objetivos dentro de bosques, en donde no hay nada más que plantas y ardillas. Esto para justificar la producción de misiles y de munición. El objetivo era quitar al presidente de la Federación Rusa, como ya dije. Sin embargo, la guerra se ha prolongado porque el objetivo es que Rusia pierda fuerza bélica, por "desgaste".

Sin embargo, Moscú ha sabido modular sus fuerzas conservando las mejores, lo que explica porqué no hemos visto armamento avanzado de Rusia en el frente de batalla.

El resumen de lo que ha pasado o se ha logrado hasta ahora, es que la treta occidental no ha funcionado puesto que Rusia sigue más fuerte que nunca tanto bélica como económicamente. Y el vox populi indica que Putin y su partido tiene un índice de aceptación de más del 75%, lo que es el más alto históricamente hablando de todo Rusia.

Lo que ahora pasa en Ucrania, no es nada bueno, y fue corroborado en directo por dos "naves clasificadas" Taygeteanas con equipo fotográfico el pasado día 26 de Febrero.

El conflicto es localizado, y es una simulación en mayor grado en cuanto a las razones políticas, pero el terreno, los poblados, están devastados, y los datos estimados que tenemos de Rusia indican que la

población general de Ucrania ha descendido entre un 30 a un 40% desde el inicio del conflicto.

Cabe notar que los poblados civiles son los más afectados, quedando la mayoría totalmente en ruinas siendo que los objetivos de mayor "prestigio", como lo serían lugares de interés político para los del Cabal, siguen intactos.

Lo que vemos sucediendo es que las fuerzas de la OTAN están luchando contra las fuerzas rusas dentro del territorio ucraniano, y lo que llega a los medios occidentales solo son mentiras y propaganda. Tal y como acaba de decir Mari Swaruu, no escalará el conflicto a nivel global pero si puede escalar a nivel regional.

Rusia se ha defendido y la evidencia indica que no es la agresora, el Occidente lo es, ya que la invasión rusa desde el inicio fue tomada como necesaria por el Kremlin dado que las fuerzas occidentales estaban ya anidando en Kiev con objetivo de atacar a Rusia de todas formas. Rusia solo se les adelantó y con ello complicándoles el plan a los occidentales, porque la evidencia confirma que no está funcionando su plan de derrocar al Putin. Y la guerra de desgaste está surtiendo efecto, pero en el bando contrario, en contra de la OTAN.

Y esto también lo ha observado CIC desde que el ataque contra la línea del gasoducto Nord Stream fue confirmado como habiendo sido realizado por la US NAVY durante las maniobras de "entrenamiento" que hubo en el Báltico en las semanas previas, siendo que sabemos que quienes detonaron la munición que destruyó el gasoducto fue en sí el gobierno Noruego, siendo éste parte de la OTAN.

Esto con el fin de limitar las enormes ganancias que según ellos estaba obteniendo el Gobierno ruso por la venta del suministro de gas a Europa, específicamente a Alemania, que en realidad funcionó al revés, debilitando a Alemania y a Europa aun industrialmente y como consecuencia, militarmente también. Y no a Rusia que, habiendo visto esto venir, tomó sus precauciones, ya que los números que Moscú nos indica corroborados por nuestras fuentes de forma independiente indican que la economía rusa se ha fortalecido desde el inicio de la guerra. Dado que las sanciones internacionales a Rusia no han logrado nada más que lastimar la economía de los sancionadores. Literalmente el

plan de derrocar al presidente de la Federación Rusa les ha salido a los occidentales como tiro por la culata. Sin embargo, en el proceso, el pueblo de Ucrania ha sido destruido en un estimado de un 45%.

La maquinaria militar Rusa tiene supremacía absoluta sobre Ucrania, y esto lo confirmamos objetivamente nosotros. Lo que sucede es que el Occidente, al estar usando un "proxy" para atacar a Rusia, o sea Ucrania, no está operando ahí con toda su capacidad bélica, ni podrá hacerlo. Mientras que Rusia si.

Lo que el Occidente está usando ahora a su conveniencia es el llamado de infantería, reclutas nuevos de Europa para realizar un conflicto muy "a la antigua", muy como la primera guerra mundial, en donde la infantería es la que iría por delante y es la que soportaría las mayores bajas, siendo que muy bien la guerra moderna no necesitaría de mucha intervención de la infantería. Lo que nos hace concluir que es parte de la agenda de despoblación. Como siempre.

Aunque este informe suena muy pro-Putin, y lo es, ésto es lo que avientan todos los datos en conjunto después de que CIC realizara un arduo trabajo de conectar puntos para poder realizar conclusiones. Sin embargo, hay aquí una gran piedra en el zapato del Putin, y es su cooperación completa cuando sucedió lo de la plandemia falsa.

Sabemos que, en el final, todo está conectado, y no voy a ir en contra de lo que acaba de decir Mari, que el Cabal controla ambos lados. Solo les doy mi informe desde el punto de vista más de 3D, de dentro del juego. No desde la postura de arriba del juego que tienen Mari y Yazhi.

Gracias por escucharme.

Y si, utilizamos "naves clasificadas" aunque "un poquito" alteradas.

Nuestras fuentes confirman que hay una lucha de poderes en Rusia y Putin no tiene el control sobre todo. Esta lucha de poderes es evidente ya que el Occidente esta financiando los opositores de Putin y ya los

tiene en lugares clave para usarlos en el momento preciso para cuando derroquen al gobierno ruso y pongan su gobierno títere.

Estos opositores de Putin ya están listos para imponer su gobierno que iría totalmente con las directivas de los Illuminati, con la agenda 2030 y la globalización. El gobierno de Putin se opone a dicha globalización por lo que les es necesario removerlo con celeridad.

Y el gobierno de Putin sabía sobre esto y tomó las medidas necesarias, lo que lo forzó a iniciar el conflicto contra Ucrania, por que era la única manera que tenía Moscú para detener el apoyo, tanto táctico como financiero, a los grupos internos de Rusia, opositores a su gobierno. Por lo que podemos concluir que todo indica que, desde uno u otro bajo nivel, Putin sigue siendo "el lado bueno" aquí.

¿Quién está ganando el conflicto? Nadie, pero, tácticamente hablando en cuanto a lo bélico, Rusia tiene total supremacía.

Lo que dicen en los medios de helicópteros rusos derribados y yada yada, es basura y es solo propaganda occidental. Y el hecho mismo de que YouTube no permita hablar sobre esta guerra abiertamente, indica claramente que esconden algo muy fuerte los del Cabal. Y es lo que les acabo de comentar arriba.

Gosia: Si, pero en que manera esta Putin y otro lado trabajando juntos?

Swaruu X (Athena): No tenemos ese dato, aún no nos podemos fiar de Putin totalmente. También hay un elemento de que Putin no parece ser el original.

Robert: Y Putin no sabe quienes son esos títeres que hay en la sombra para mandarlos de "vacaciones" a Siberia?

Swaruu X (Athena): Al parecer, se han logrado poner en posiciones de poder que los

mantiene temporalmente intocables, poderes y respaldos que solo pueden quitarse al detener la ayuda occidental que están recibiendo a través de Kiev. La razón de la guerra en si, desde el punto de vista ruso, era el quitar la amenaza que el Occidente estaba imponiendo sobre Rusia, utilizando a Kiev como proxy. En otras palabras, Rusia desde el inicio solo se ha estado defendiendo.

Gosia: Si Putin y Ucrania tenían ya el trato, y después no fue respetado y se extendió todo, indicaría que en algún nivel no estarían trabajando juntos, o al menos que no están conscientes que sus jefes son los mismos. Pero Putin no sería consciente de eso? Indicaría que es del nivel bajo.

Swaruu X (Athena): Exacto, indica que hay facciones o grupos en oposición dentro de Rusia misma. Como ya expliqué, esto de nuevo indica que los occidentales estaban formando un plan para derrocar el gobierno de Putin. O sea, hay partes de Rusia que fuertemente se oponen al gobierno del presidente de la Federación Rusa.

Gosia: Y que cuentan los Karistus?

Swaruu X (Athena): Los Karistus no están diciendo nada, ni siquiera sabemos si aún están en órbita directamente, aunque siempre están en sus bases ahí abajo porque están en grandes números.

Gosia: Y una cosa. Arriba mencionaste que habéis visto que el Occidente solo bombardea sitios aislados o ruinas, para justificar los gastos. Pero también has informado que si que hay destrucción. Esta destrucción entonces viene de que lado principalmente? Algo de verdad tendran que bombardear, si hay 40% de destrucción.

Swaruu X (Athena): Si, sin embargo no todos los blancos son contra cosas inertes, claramente ha habido bombardeo occidental contra poblaciones ucranianas a manera de falsas banderas, culpando a los Rusos, y esto yo misma se los he reportado desde el año pasado.

Robert: Bueno, habían zonas en Ucrania pro Rusas. Quizás esas han sido las mas castigadas.

Swaruu X (Athena): Así es, además están esas 3 o 4 provincias Ucrainas pro-Rusas y fronterizas con Rusia, que si han sido las más golpeadas. Sin embargo, sabemos que los militares rusos también han participado en bombardeos durante conflictos en contra de las supuestas fuerzas Ucrainas que en realidad son de la OTAN, lo que indica que Rusia también ha participado en la destrucción de pueblos Ucrainos.

Robert: Entonces, la guerra de desgaste va a seguir hasta llevar a Europa a un estado como Venezuela?

Swaruu X (Athena): Es posible si, más si Rusia se debilita, porque es parte del plan del Cabal para causar la destrucción del mundo occidental para volver a construir a partir de las cenizas de la civilización anterior.

Robert: Polonia parece que quiere entrar en guerra con Rusia. A saber porque.

Swaruu X (Athena): Porque eso le indican desde la OTAN, al ser miembro del mismo. Es parte de la misma agenda. En este caso, todo hasta ahora indica que Rusia está deteniendo el globalismo y la agenda 2030. Lo que pasa es que el Cabal occidental tiene que quitar al gobierno de Putin o sus planes globalistas no funcionarán.

Gosia: Piensas que la guerra se podría extender a países vecinos como Polonia?

Swaruu X (Athena): Si Rusia se debilita si. Lo que detiene que se extienda la guerra es la fuerza bélica rusa. Mientras el Occidente vea fuerte a Rusia, no se extenderá la guerra. Si Rusia se debilita, si se extenderá porque la OTAN aprovechará la situación estratégica para avanzar contra Moscú.

Este informe que les di hoy es el resultado de un año de investigaciones.

Rusia está muy fuerte, eso resulta en beneficio de la humanidad. ¿Que es pro Ruso?  
Si, pero es lo que la evidencia nos dice. Si  
fuera pro-Washington, pues también lo diríamos.